
A C T A NQ. 24 

ACTA DA REUNIÃO ORDINJffiIA DE 6/J1.9l2.. 

No dia seis de Julho de mil noveoentos e setenta e seis, nesta «ldado 

de Aveiro, edifíoio dos Paços do Concelho e Sala das Reuní.õea da C~mara Muni

oipal, reuniu ord.inariamente a Comissã.o Administrativa da mesma Câmara Muni

oipal, sob a "presidênoia do Presidente Sr. Dr. Flávio Ferreira Sarda e com a 

presaD94 dos Vioe-Presidentes Srs. Carlos Alberto da Silva Jerónimo e Orlando 

Mor eira de Campos Cruz e dos Vogais Sra. Dr. Joaquim Ant6nio Calheiros da Sil 

veira , Dr. Armando SuoenaSeabra.p Alberto Gomes de Andrade. - - - - - - - - - 
....., a.........
 

Deolarada aberta;,reunião pelo Sr. Presidente, foi aprovada oan dis

pensa de l ei tura a acta da rounião anterior, que vai ser assinada. 

Em seguida foi deliberado oonsiderar devidamente justificadas as 

f a l t as dadas pelos Vogais Srs. Dr. Gilberto Paroa Mada!l, Alfredo do Sameiro 

Pereira Bacelar Alves e João Evangelista Vieira Sarabanda, sendo dado inicio 

aos trabalhos. - - - - - - - - - - - - - - '~ - - - - - - - - - - - - - - - - -

Prooessos de Obras Partioulares - Foram presentes 08 seguintes pro 

cessas de obras partioulares, sobre os quais reoairam as dcliberaç~es adianto 

indicadas: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- N2 299/75, em que Manuel Neto requer a revisão do sou processo 

de viabilidade de construção no terreno que possui no Solposto. -Aprovado o 

plano de alinhamento elaborado pelo G.U. e autorizada, em prinoípio, a cons

trução requerida, de acordo oom a implantação o alinhamento da vedação defi 

nidos na informação do G.U.;- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- NQ. 332/72, em que Rogério da Silva Ribeiro requer informação 

SObre a possibilidade de construir um prédio no lugar do Milão. - Em f'aoe da 

informação do G.U., aolíborad:o efectuar uma deslocação ao local, a fim do apr~ 

ciar oonvenientemente o problema. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- N2. 185/76, em que José Conceição Pereira apresenta exposição re

ferente à possibilidade de oonstruir um prédio no terreno que possui cm Ta

bueira. -Juntar planta com a implantação dos prédios referidOS na exposição, 

para ser presente a pr6xima reuniã.o. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Lioenças de loteamento - Foi presente o prooesso de obras n2. 497/75, 
em que Maria Sim~es Ferreira Gautier apresenta memória desoritiva em adita

mento ao seu prooesso de loteamonto para um terreno situado no sítio de Vale 
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Bom, freguesia de Esgueira. - - 

~
 

Em face dos pareceres c informaç~es constantes do prooesso, foi 

deliberado, por unanimidade, indeferir a petição. - - - - - - - 

Também foi presente o procosso de obras n2. 127/68, em que Jo~o 

Carlos Fernandes Aleluia requer a revalidação do alvará de licença de lotea

mento n2. 33, ~pas s ado em 13 de Julho de 1973, sendo deliberado, por unanimi

dado, revalidá-lo pelo prazo de um ano. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Obras intimadas - Foi presente um requerimento em que João Dias de 

Pinho apresent a exposição acer-ca da notificação que lhe foi feita para efoaWar 

obr as no pr édio que possui na Viela do Ribeiro, em Cacia, e requer que o 

inquilino se j a informado de que deve abandonar a oasa, dado que não possui as 

condiçees por est e exigidas, e nem o requerente tem possibilidades de a repa

r aro - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Por unanimidade, foi deliberado indeferir a petição e notificar'o 

r equerente de que deverá efeotuar as obras, para que foi intimado, no prazo 

de 60 dias . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Autos de Medição - Foi presente e aprovado, para efeitos do paga

mento ao empreiteiro Alexandre Tavares Coutinho, o auto de vistoria e medição 

de trabalhos (conta final), da obra do "Pavimentaç~o e rede de esgotos de 

águas pluviais na Rua das Marinhas e outras, em Aveiro", na importância de 

644. a>4$60. - - - - - - - - 

Po§to da G,N ,R. de Caoia - A Comissão tomou conhecimento do teor 

do ofíoio 1'12. 828, da Companhia da G.N.R., desta cidade, a comunicar a insta

lação do Posto Rural de Cacia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Subsídios - Em face dos pedidos formulados pela Colónia Balnear 

Infantil de Tabueira e pelo Centro Social de Esgueira, foi deliberado, por 

unanimidade, conceder o subsídio de 5 000$00 a cada uma daquelas institui.ç&~ 

oom destino às colónias de f6rias que pretendem levar a efeito. - - - - - - 

Foi presente uma carta da Associaçtto de Ex-Militares Desempregados 

do Distrito de Aveiro, a solioitar a concessão de um subsídio, sendo delibe

rado, por maioria, oom a abstenção do Vogal Sr. Alberto Andrade, informar que 

n!o há viabilidade legal de satisfazer aquele pedido, - - - - - - - - - - - 

Obras intimadas -··Foram presentes orçamentos dos empreiteiros Manuel 

Valente Soares da Silva e Albano Salgado Andias de Matos, propondo-se efeotuar, 

respootivamente por 4 250$00, e 4 500$00, as obras oonstantes do auto da visto
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61/ f~~esia ~ ria efectuada ao prédio situada na Rua do Visa, n2. de Eagu ira, 

pertenoente a Maria Adelaide 11arques e requerida pelo inquilino Illía Pereira 

da Costa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - .,. - - - - - - - - 

Por unanimidade, foi deliberado adjudioar os trabalhos ao proponente 

indicado em primeiro lugar e notifioar a proprietária desta resolução. - - -

Ceptro de Bem Estar Infantil da Vera-Cruz - Em seguimento da trata

do em reunião ordinária de 1 de Junho finda, os Vioa-Presidentes Srs. Orlando 

Cruz o Carlos Jer6nimo deram a conhecer as impressões oolhidas durante a visi

t a efeotuada às instalações do Centro de Bem Estar Infantil da Vera Cruz, em 

que for am ef eot uadas obras de muito vulto, mas sem sumptuosidades, pois ape

nas foram oons i der ados os aspeotos de funcionalidade, de higiene e de aegnrari

ça das orianças. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Abordado, depois, o problema finanoeiro da instituição, e proposta

a concessão de subsídios de 70, 85 e 100 contas, foi deliberado, por maioria, 

conoeder a subsídio de 85 contas. Os votos n~o ooncordantes pertenceram ao 

Sr. Pr esidente , que se abs'bevo , e ao Vogal Sr. Dr. Joaquim Silveira. - - 

JEg>loração do_ quiOSque da Ru?--ª=o Conselheiro luis de Maeelhães .,. A 

Comissão deliberou, por unanimidade, pOr em arrematação, pelo período do 4 
anos, com inioio no dia 1 da próximo mês de Agosto, a concessão da exploração 

do quiosque existente junto da abrigo da paragem dos autooarros, existente 

na Rua do Conselheira mis de Magalhães, junto do tapo poento da Avenida do 

Dr. Lourenço Peixinho, segundo condições que foram presentes e aprovadas • .,. 

Mais foi deliberado, por unanimidade, mandar publicar avisos, anun

ciando que as propostas deverão dar entrada na seoretaria, até às 17 horas e 

30 minutos do pr~ximo dia 27 de Julho oorrente. - - - - - - - - - - - 

Aquisição de veículos - Em continuação do tratado em reuniões ante

riores, foi novamente presente o prooesso rolativo à aquisição de um veíoulo 

automóvel para serviço da Presidênoia, e, submetidas duas propostas à votação, 

sendo uma para aquisiçlto do automóvel Citroen modelo GS Break PalIas e a ou

tra para a compra do Simoa 1100 IS (mista), foi deliberado, por maioria, adqU! 

rir a viatura indicada em primeiro lugar, pela importânoia de 185 367$50, já 

deduzida do desoonto de ~ efeotuado sabre o preço do catálogo. - - - - 

Os votos não ooncordantes pertenceram ao Sr. Presidente e Vioe-Pre

sidente Sr. Carlos Jer6nimo, que se manifestaram a favor da aquisição da ou

tro veíoulo, e do Vogal Sr. Dr. Joaquim Silveira, que se abstevo de votar. 
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A propósito deste assunto, o Sr. Presidente osclareceu que a razão 

do seu voto se devia ao facto do não concordar com a aquisição de um automó

vol de preço superior ao produto da venda do "Meroedes", embora oonsidere que 

as oondiç&s neste momento são muito diferentos, dovido aos fortes agravamen

tos dos preços dos veioulos, para alóm daquele automóvel não servir 05 inte

r esses do Municipio, por se tratar do um oarro luxuoso e bastante dispendioso 

na sua manut~nção, e porque se protende um dostinado, essencialmento, a prestar 

serviço no coneelho, havendo, portanto, neoessidade de transitar com ele atra

vés de vi as em mau cstado de conservação. - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Trânsito -Pelo Vogal Sr. Dr. Joaquim Silveira foi apresentada a 

seguinte propos t a , que f oi aprovada por u.nanimi.d.a.de: - - - - - - - 

Consider ando que no troço da Rua do Capittto Sousa Pizarro compreen

dido entre a Travessa das Beatas o a Travessa do Governo Civil existe uma 

proibição de est acionamento do lado poent o devida à pouca largura que a rua 

t inha; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Considerando que os inconvenientes dessa pouca largura dosapnroeo

r~ com a demoliçã o das ruinas e arranjo do local.- - - - - - - - - - - - - 

Propõo-se: 

Que deixo de ser proibido o estacionamento na Rua do Capitão Sou

sa Pizarro entre as Travessas das Beatas e do Governo Civil do lado poente. 

Funcionalismo municipal - Licença por doença - Devidamente confir

mado pelo Subdelegado de Saúdo deste concelho, foi presente e deferido o re

querimento do guarda de sontinas Podro Rodrigues de Sá, a soiloitar licença 

por doença , cm virtude d,\ continuar doente e imposs;i.bilitado do exercer aque

l as funções.----- - - - -l_ 


